

Communiqué

Le 24 mai 1995

N° 95

VISITE DE M^{me} STEWART EN TANZANIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, effectuera une visite en Tanzanie du 24 au 27 mai. Elle participera à plusieurs manifestations qui marqueront la reconduction et la diversification des relations bilatérales du Canada avec ce pays.

« Il me fait plaisir d'être ici aujourd'hui en cette grande occasion, a déclaré M^{me} Stewart. Les changements observés dans le climat politique et économique de la Tanzanie facilitent l'évolution de nos relations. En plus de réinstaurer l'aide au développement, j'envisagerai avec mes homologues tanzaniens des moyens de stimuler les investissements et les échanges bilatéraux. » À ce propos, M^{me} Stewart a souligné que des sociétés minières canadiennes effectuent de la prospection en Tanzanie.

M^{me} Stewart doit rencontrer le président de la Tanzanie, M. Ali Hassan Mwinyi, le premier ministre, M. Cleopa David Msuya, et des ministres de premier plan dont le ministre des Affaires étrangères et le ministre d'État à la Planification. Les discussions viseront notamment à trouver des moyens d'aider la Tanzanie dans sa recherche de paix et de stabilité en Afrique centrale et à faciliter le rapatriement des réfugiés au Rwanda et au Burundi.

Au cours de son séjour en Tanzanie, M^{me} Stewart visitera des camps de réfugiés rwandais dans le district de Ngara ainsi qu'un certain nombre de sites de projets financés par le Canada, dont un centre de détention provisoire pour jeunes et une coopérative d'épargne et de crédit pour femmes.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

